

**EFEK EKSTRAK ETANOL DAUN MURBEI
(*Morus alba* L.) TERHADAP KADAR SGOT DAN SGPT
TIKUS WISTAR JANTAN YANG DIINDUKSI
PARASETAMOL**

Penelitian KTI ini dibuat Sebagai Syarat
Untuk Menempuh Sarjana Kedokteran

**RINI RIANTIE
1610022**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur sudah selayaknya penulis sampaikan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan perlindungan-Nya, sehingga Karya Tulis Ilmiah sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung dengan judul ***“Efek Ekstrak Etanol Daun Murbei (*Morus alba L.*) Terhadap Kadar SGOT dan SGPT Tikus Wistar Jantan yang Diinduksi Parasetamol”*** ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya.

Terselesaikannya penulisan Karya Tulis Ilmiah ini tidak terlepas dari bantuan, dukungan, bimbingan, dorongan, dan gagasan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, melalui Karya Tulis Ilmiah ini sudah sepantasnya penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak, yang telah membantu dalam keseluruhan kegiatan Penelitian Ilmiah ini.

1. Ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya penulis sampaikan kepada Dr. Sugiarto Puradisastra, dr., M.Kes., selaku pembimbing utama, yang secara intensif dan tiada henti telah membimbing, mendorong, mendukung, dan memberikan aneka gagasan kreatif bagi penulis.
2. Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus juga penulis sampaikan kepada Dr. Meilinah Hidayat, dr., M.Kes. selaku pembimbing pendamping atas kesediannya meluangkan waktu, tenaga, pikiran dalam memberikan bimbingan, masukan, dan arahan serta dukungan yang diberikan kepada penulis dari awal hingga akhir penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Ucapan terima kasih untuk Dekan Fakultas Kedokteran Maranatha.
4. Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus juga penulis sampaikan kepada Bapak John Alianto dan Ibu Lily Cuminah Supardi, yang dalam kapasitas mereka sebagai ayah dan ibunda tercinta, telah ikut memberikan andil dukungan tiada henti kepada penulis, dalam rangka mewujudkan karya kreatif ini. Secara khusus, penulis sampaikan ucapan terima kasih yang tidak

berkesudahan kepada Ibunda, yang dengan setia telah mendoakan dan membimbing penulis.

5. Ucapan terima kasih kepada kedua adik tercinta Johanes Alianto dan Christine Riantie yang selalu menyemangati dan memberikan motivasi kepada penulis.
6. Ucapan terima kasih yang tulus kepada Griska Gracia Ludong, selaku sahabat penulis dan rekan tim kerja dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
7. Ucapan terima kasih yang tulus tidak lupa Peneliti sampaikan kepada sahabat-sahabat peneliti: Novia Safera, Veren Jonathan, Jessica Febrianti Sutardi, Kirana Paramitha Sentosa, Nabila Shirin, Patricia Novanda Stefani, Christata Halimah Chandra, Tifani Teodora, Siluh Putu Charine, Kellen Clementine, Marvel Khyas, I Made Putra Rena, Harris Utama, Mochammad Reza Hidayat, Yusuf Sidhartasebagai sahabat karib penulis yang telah turut memberikan motivasi dan semangat penulis untuk menekuni penelitian yang sungguh bermanfaat, mendidik, dan kreatif ini.
8. Ucapan terima kasih dan penghargaan penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penulis, baik dalam dukungan moral, motivasi, doa, dan bantuan lainnya sehingga penulis bisa menyelesaikan karya ilmiah ini dengan baik dan tepat pada waktunya.

Akhirnya, penulis berharap agar upaya dan hasil penelitian yang penulis lakukan dan tuangkan dalam Karya Tulis Ilmiah ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya, terutama untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui pemanfaatan daun murbei sebagai hepatoprotektor.

Bandung, 15 September 2019

Penulis